Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AF/0096/2013

Beratung im **Stadtrat** am **06.06.2013**, TOP nicht öffentliche Sitzung

Betreff: Glasfaser-Internet in Koblenz

Stellungnahme/Antwort:

1. Wann ist mit dem Beginn der Verlegung der Glasfaserkabel in die Gehwegflächen zu rechnen?

Baubeginn ist laut Angabe der Telekom der 03.06.2013. Es laufen vorher bereits einzelne Baumaßnahmen zur Verlegung der Hauptverbindungsleitungen.

2. Gibt es eine Prioritätenliste, nach der die Glasfaserleitungen in den Stadtteilen verlegt werden sollen?

Die Telekom hat der Verwaltung keine Prioritätenreihung bekannt gegeben. Es wird nahezu gleichzeitig in allen betroffenen Stadtteilen mit den Bauarbeiten begonnen. Die letztendliche Entscheidung in welchen Straßen innerhalb des Ausbaugebietes die Glasfaserleitungen verlegt werden, trifft die Telekom etwa zwei Wochen vor dem jeweiligen Beginn.

Koblenz, 03.06.2013

Tel.: 0261 129 3587